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-愛知
大
会
優
勝
、全
国
大
会
出

場
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。ま

ず
は
愛
知
大
会
で
優
勝
し
た
時
の

気
持
ち
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

困
惑
し
ま
し
た（
笑
）。ま
あ
ま
あ

行
け
た
な
と
は
思
っ
た
の
で
す
が
、

周
り
の
レ
ベ
ル
が
わ
か
ら
な
か
っ
た

の
で
・・・
む
し
ろ
勝
つ
こ
と
を
意
識

し
す
ぎ
ず
楽
し
く
や
っ
て
い
ま

し
た
。-優勝

の
秘
訣
は
何
だ
っ
た
と

思
い
ま
す
か
？

競
技
の
分
担
で
す
。実
技
競
技
は

三
つ
の
課
題
を
同
時
進
行
で
行
う

も
の
だ
っ
た
の
で
す
が
、み
ん
な
が

お
互
い
の
特
性
を
よ
く
わ
か
っ
て

い
た
の
で
、全
員
で
話
し
合
っ
て

分
担
で
き
た
の
が
良
か
っ
た
と
思
い

ま
す
。-全国

大
会
は
ど
ん
な
雰
囲
気

で
し
た
か
？

規
模
も
大
き
く
、演
出
も
す
ご

か
っ
た
た
め
、全
員
緊
張
し
て
い
ま

し
た
。-愛知

大
会
出
場
前
と
全
国
大

会
終
了
後
で
成
長
し
た
と
感
じ
る

と
こ
ろ
は
あ
り
ま
す
か
？

科
学
が
ま
す
ま
す
好
き
に
な
り

ま
し
た
！
一
部
、問
題
を
解
け
な

か
っ
た
所
は
嫌
い
に
な
っ
た
か
も

し
れ
ま
せ
ん（
笑
）。

-今回
の
経
験
を
今
後
ど
う
活

か
し
て
い
き
た
い
で
す
か
？

「
丁
寧
に
確
認
す
る
こ
と
」の
大

切
さ
を
学
ん
だ
の
で
、何
事
も
何
回

も
確
認
し
て
い
き
た
い
で
す
。

-後輩
た
ち
に
メ
ッ
セ
ー
ジ
は

あ
り
ま
す
か
？

何
事
も
準
備
と
見
直
し
が
大
事

で
す
！
問
題
の
見
方
や
回
答
が

合
っ
て
い
る
か
、自
分
を
疑
い
続
け

よ
う
！-あり

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！

科学の甲子園ジュニアとは？

取材を終えて（広報担当）
科学への探求力の高さはもちろんです

が、特に仲間同士の深い信頼関係が伺えま
した。個人の能力だけでなく、互いを理解
し合えているチームだからこそ良い結果に
つながったのだと感じます。６人のさらなる
活躍に期待しています。

祝！竜北中学校 科学の甲子園ジュニア
県大会優勝＆全国大会出場

令和６年８月に開催された愛知大会「あいち科学の甲子園
ジュニア」で優勝し、同年12月に開催された全国大会「科学
の甲子園ジュニア（兵庫県姫路市）」に出場した竜北中学校
科学部の皆さんに、当時のお話などをお聞きしました。質問
には皆さんで話し合って答えていただきました。

都道府県ごとに選出された47チームの中学生たち
が科学の知恵や実践力を競い合う大会。愛知大会を
勝ち抜き、県代表として県内の公立中学校が全国大会
へ出場したのは今回の竜北中学校が初の快挙です！

鳥居　拓弥 さん
好きな科目：物理

江﨑　蒼馬 さん
好きな科目：情報

清原　佳子 さん
好きな科目：生物

圡野　佑太郎 さん
好きな科目：数学

吉田　蓮都 さん
好きな科目：数学

加藤　寿七郎 さん
好きな科目：音楽


